



Abandona Mario Delgado a Mier y desapueba sus denuncias

Al desaprobar las denuncias que Moisés Ignacio Mier Velazco presentó contra compañeros suyos de Morena, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de ese partido, Mario Martín Delgado Carrillo, pidió “que se investigue” el contexto del caso que tiene como eje el involucramiento del poblano en una trama de lavado de dinero, que descubrió la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), en las empresas y los socios del coordinador del Grupo Parlamentario morenista en la Cámara de Diputados: “no puede haber privilegios para nadie”, sentenció.

<https://efekto10.com/abandona-mario-delgado-a-mier-y-desaprueba-sus-denuncias/>